

Gemeinsam gegen die Corona-Krise!



Wir alle wünschen uns, dass solche Anblicke auf unserem Marktplatz bald wieder normal sein können.

Damit dann auch Einzelhandel und Gastronomie wie gewohnt für Euch da sein können, brauchen sie jetzt Eure Unterstützung! Jeder Einzelne kann einen Beitrag hierfür leisten – und es ist ganz einfach:

- Das Wichtigste zuerst: Bleibt auch weiterhin besonnen und vor allem daheim, um die Verbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen!
- Vermeidet Online-Shopping aus Langeweile bei großen Internetanbietern. Wartet, bis die Einzelhändler und andere regionalen Geschäfte wieder öffnen – und helft dann dort mit euren Einkäufen, diese Krise zu bewältigen.
- Nehmt Kontakt mit den Geschäften vor Ort auf und fragt, ob man bei ihnen Gutscheine kaufen oder anderweitig helfen kann.
- Checkt die Homepages und Social-Media-Seiten der umliegenden Geschäfte – dort finden sich viele Infos zu Kontaktmöglichkeiten.
- Fragt in den Lokalen und Restaurants nach, ob man Essen abholen oder Kochboxen bestellen kann.
- Lasst positive Bewertungen im Netz, kommentiert und teilt fleißig - das hilft langfristig und macht Mut!